

<メール本文>

12日(木)登校日の延期について

保護者様

3月12日(木)に予定しておりました全校登校日は、ここ数日の県内における新型コロナウイルス感染状況を鑑みて、延期といたします。

今後の感染状況を見ながらになりますが、現在のところ、3月19日(木)に登校日といたします。子供たち、そして、ご家族の健康・命を守るための措置と捉え、ご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

なお、19日の予定は、下のとおりです。

- (1) 通学班にて、通常時刻で登校する。
- (2) 20分程度の学級指導
- (3) 運動場にて新通学班会議
- (4) 6年生の見送り(曲を流し、拍手を送る。歌は歌いません。)
- (5) 下校時刻は、10:40頃  
なるべく短時間での下校と考えています。

登校日延期に伴い、12日(木)は、やむを得ない場合に限り、お子様を学校でお預かりいたします。送迎の時間やお弁当の持参は、これまでと同様です。また、放課後児童クラブ(学童)についても、午後から(下校時刻後)の登所となります。

子供たち、そしてご家族の健康・命を守るために、慎重に議論を重ねた上で、延期を決めさせていただきました。急な対応で、ご迷惑をおかけしますが、重ねてご理解ご協力をお願い申し上げます。